

Ofrece Oliva a Pemex terrenos para planta

Jorge Escalante
CORRESPONSAL

GUANAJUATO.- El Gobernador panista Juan Manuel Oliva aseguró ayer que Guanajuato ya cuenta con los terrenos para asentar la nueva refinería de Pemex, en caso de que el estado de Hidalgo no pueda cumplir con el requisito y el plazo señalados por Pemex.

“La competencia aún no termina. La propuesta de Guanajuato para la nueva refinería está firme. Petróleos Mexicanos determinó un periodo de 100 días, si al término de ese lapso Tula no tiene garantizado el terreno, la refinería se viene a Salamanca y la reconfiguración se hará en Tula.

“Nosotros no hemos bajado la guardia, seguimos trabajando todos los días de manera profesional, de manera insistente, en todos los conceptos que hemos ofrecido en espera de la última decisión que tome Pemex al respecto”, señaló el Mandatario durante una gira de trabajo.

Cuestionado sobre su certeza de contar con la extensión requerida para el proyecto, Oliva sostuvo que Guanajuato cumplirá con la entrega en donación de las 700 hectáreas a Pemex.

“Estamos trabajando en el tema del terreno y de los servicios a fin de cumplir en tiempo y forma con los ofrecimientos que se hicieron. Los tendremos listos para que en su oportunidad se asuma la resolución definitiva de este proceso”, enfatizó.

Reiteró que respeta la determinación de Pemex de construir la nue-

va refinería en Tula, pero insistió en que la competencia por el proyecto no ha terminado.

“Respetamos la decisión tomada por Petróleos Mexicanos sobre la resolución del sitio de la instalación de la nueva refinería, pero nada está concluido; estamos a la expectativa para cumplir con los requisitos y, en caso de que Tula no pudiese cumplir, construir la planta en Salamanca”, reiteró.

El martes pasado, luego de conocer la decisión de Pemex, el Mandatario panista señaló que los guanajuatenses saben esperar y refrendó su propuesta.

“Mantenemos la propuesta profesional e integral que presentamos a la Secretaría de Energía y al Gobierno federal, que comprende terrenos, **abastecimiento de agua tratada** y condiciones de desarrollo urbano sustentable en torno a la refinería”, dijo.

‘GUANAJUATIZAR’ PROYECTO

El dirigente nacional del PAN, Germán Martínez, dijo ayer que le hubiera gustado “guanajuatizar” la nueva refinería que construirá Pemex.

“Creo que la decisión fue tomada con criterios técnicos y ello demuestra que las decisiones de Gobierno se toman técnicamente. No niego que me hubiera gustado guanajuatizar la refinería”, dijo al ser cuestionado sobre la decisión de Pemex de construir la planta en Tula, Hidalgo.

Martínez utilizó la expresión “Vamos a guanajuatizar México” durante un Consejo Nacional del PAN, realizado en León, Guanajuato, entidad gobernada por su partido.

